

1919 *100 Jahre*
MÄDCHENREALSCHULE
St. Josef 2019

Hanau, den 08.09.2020

Liebe Eltern,

wir sind so froh, dass die verschärfte Maskenpflicht (MNB auch im Unterricht) ab heute wieder aufgehoben wurde (s. Allgemeinverfügung zur Aufhebung der Allgemeinverfügung vom 24. August 2020). Es war für uns alle und auch für die Kinder nicht leicht, aber fast alle haben die Regelung akzeptiert und sich gut verhalten.

Ab heute nun dürfen die Schülerinnen die MNB im Klassenraum wieder absetzen, außerhalb des Klassenraums allerdings müssen sie weiterhin getragen werden.

Wie es in Zukunft auf den Pausenhöfen gehandhabt wird, entscheidet die nächste Gesamtkonferenz.

Wir bedanken uns für Ihre Mithilfe und Unterstützung.

Herzliche Grüße


Petra Höller-Gaiser
Schulleiterin